

Mai 1978

DARMSTÄDT

Vierter Platz ist fertig

Hauptversammlung beim Tennisclub in Reichelsheim

(hbr). In der Jahreshauptversammlung des Tennisklubs Reichelsheim hob Vorsitzender Helmut Grüne besonders den Bau eines vierten Tennisplatzes hervor; er wird ab April 1978 bespielbar sein. Sportwart Friedrich Trautmann gab einen Überblick zum Spielbetrieb, an dem sich zwei Herrenmannschaften, eine Damen- und eine Jugendmannschaft beteiligen. Vereinsmeister wurden Heidi Behringer, Edith Göttmann, Heidi Ehringer, Werner Katzenmeier, Ulrich Gräber, Dr. Jürgen Kordian, Peter Sieben und das Ehepaar Wilma und Friedrich Trautmann.

Jugendwartin Fräulein Hudetz berichtete von viel Eifer der Kinder und Jugendlichen. Bei ihren Meisterschaften gingen Susanne König, Wolfgang Thomasberger, Mona Trautmann, Thomas Göttmann und Jochen Bardonner als Sieger hervor. Umfangreich war der Kassenbericht von Günter Schneider. Der Entlastung des Vorstandes wurde

einstimmig entsprochen. Mit Abschluß der Wahlen setzt sich der neue Vorstand wie folgt zusammen: Vorsitzender Helmut Grüne, Stellvertreter Friedrich Bardonner, Schriftführerin Hanna Becker, Schatzmeister Günter Schneider, Sportwart Karl-Peter Matthey, Beisitzer Walter Jarosch und Herbert Vetter. Kassenprüfer für 1978 sind Matthias Michaelis und Peter Baumeister. In einer eigenen Versammlung haben die Jugendlichen des Vereins Hermann Truffei als Jugendwart gewählt. Derzeit gehören dem Verein rund 170 Personen an.

In einer gemeinsamen Aktion wird die Anlage des Vereines oberhalb des Freibades in Reichelsheim gesäubert und in einen bespielbaren Zustand versetzt. Für die Verbandsspiele melden die Reichelsheimer wieder vier Mannschaften. Nichtmitgliedern und Feriengästen werden Kurse und Spielmöglichkeiten angeboten.